

Erfahrungsbericht Aktionstag „Saubere Hände“ 2022

Am 19. Mai fand nach 2 Jahren Corona-Pause wieder ein Aktionstag Händehygiene im Krankenhaus Wittmund statt.

Neben den regelmäßigen Fortbildungen dient dieser einmal im Jahr stattfindende Aktionstag als zusätzliches Angebot, unsere Mitarbeiter über verschiedene Themen der Klinikhygiene zu informieren.

Die Hygienefachkräfte waren sowohl im Eingangsbereich des Krankenhauses, sowie auf den Stationen und in den Funktionsbereichen unterwegs.



Um den Erfolg der hygienischen Händehygiene zu prüfen, nahmen Mitarbeiter und Besucher am Händehygiene-Check mit Schwarzlicht teil.

Zusätzlich wurden Rätsel und kleine Handzettel als Infomaterial rund um die Händehygiene verteilt.



Vielen Dank an alle Beteiligten für die tatkräftige Unterstützung und Mitarbeit.



Aktion
Saubere Hände
 Krankenhäuser